Miércoles 14 de Septiembre del 2011

El Financiero No es momento para modificar el marco tributario: Meade Marcela Ojeda Castilla Desaparecer al Impuesto Empresarial a Tasa Única (IETU) como gravamen de control implicaría que más o menos 50 por ciento de los contribuyentes personas morales dejaría de aportar al gasto público, enfatizó el secretario de Hacienda, José Antonio Meade. Al aclarar que éste no es el momento para modificar nuestro marco tributario, el nuevo responsable de las finanzas públicas del país señaló que gracias a la reforma fiscal de 2008, los contribuyentes que ese año pagaban por debajo del promedio, hoy pagan bastante más, y los que pagaban más, hoy lo hacen un poco menos. P.C. finanzas públicas, impuestos, sistema tributario Prevén recesión en Europa el próximo año (Eduardo Jardón) Miércoles, 14 de septiembre de 2011 Inversionistas europeos anticipan que esa región entrará en recesión en los próximos 12 meses. Una encuesta realizada por Bank of America Merrill Lynch (BofA) entre fondos de inversión revela que 55 por ciento de los participantes prevé que la economía en esa zona registrará dos trimestres consecutivos a la baja. La cifra contrasta con 14 por ciento de los que opinaron lo mismo en julio. Según los resultados del sondeo, los administradores de fondo identificaron a la deuda soberana y la banca como los principales riesgos en la región. "La percepción hacia los bancos europeos se encuentra en su nivel más bajo desde que la encuesta comenzó a recoger esta opinión, desde enero de 2003", anotó en el estudio el banco estadounidense. P.C. pronósticos, recesión, Europa AL, en mejores condiciones que países desarrollados Eduardo Jardón El crecimiento económico en América Latina está disminuyendo, pero la región está en mejores condiciones que los países desarrollados para soportar una desaceleración de la economía global. Según el más reciente reporte de LatinFocus, esto es resultado de una fuerte demanda interna, de las políticas macroeconómicas y, en algunos casos, de los fuertes vínculos que tienen algunos países de la región con Asia. "Debido a las políticas macroeconómicas establecidas en los últimos años, la mayoría de los países de América Latina disfruta ahora de un amplio margen de maniobra fiscal para estimular sus economías en caso de una desaceleración pronunciada", señaló el informe de septiembre. P.C. crecimiento económico, países desarrollados, América Latina Riesgo de salida de inversiones de los países emergentes: FMI Eduardo Jardón Para el organismo, si los shocks financieros se vuelven más intensos, los cambios de sentido en las inversiones podrían tener un efecto de igual magnitud al de la salida de flujos que se registró durante la crisis financiera. De hecho, detalló que el reciente retiro de inversiones de fondos de acciones y bonos de mercados emergentes se debe a los efectos de la mayor aversión al riesgo a escala global. "La inversión hacia activos de economías emergentes se aceleró después de la crisis y, por primera vez, los inversionistas están aprovechando un mejor desempeño económico de estos países, pero no se puede descartar una reversión en estos flujos", señaló el FMI en su Reporte sobre la Estabilidad Financiera Global. P.C. inversión, países emergentes, FMI El proyecto de presupuesto no estimula el crecimiento: CEESP Isabel Becerril El proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2012 "para nada" estimula el crecimiento económico, además de que lastima y sacrifica el gasto en inversión, sobre todo en infraestructura, aseveró Luis Foncerrada Pascal, director del Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP). Señaló que la aprobación del presupuesto no implicará "mayor problema" en el Congreso, porque es una estrategia que persigue el Ejecutivo para dar margen a la discusión de las reformas estructurales, aunque este año no se tendrán, sino hasta 2012, aunque serán light. Dijo que en estos momentos el gobierno federal debería enfocarse a eliminar el subsidio a la gasolina, que sólo beneficia a 30 por ciento del total de la población. P.C. proyecto de presupuesto de egresos, crecimiento económico, CEESP México, entre los 5 primeros países de la OCDE con menor desocupación (Ivette Saldaña) De los 34 países de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), México tuvo la mayor caída en la tasa de desempleo en julio, al retroceder de 5.8 a 5.3 por ciento, lo que lo mantiene entre los cinco miembros con uno de los menores índices de desocupación. Por quinto mes consecutivo la tasa en los países OCDE se mantuvo en 8.2 por ciento, lo que representa 44.5 millones de personas sin trabajo desde marzo hasta julio pasado, 11.4 millones más que julio de 2008. Mientras que México fue una de las naciones con mayor caída en la tasa de desocupación, Luxemburgo registró el incremento más alto, de 4.3 a 4.6 por ciento. Sin embargo, ambos se mantienen entre los países con menor tasa, donde Corea está en primer lugar, con 3.3 por ciento (es decir 815 mil desempleados), seguido de Austria, con 3.7 (158 mil); Holanda, con 4.3 (377 mil); Luxemburgo, y México. P.C. desempleo, OCDE Extensionismo, clave para duplicar producción agrícola Héctor A. Chávez Maya El programa de extensionismo representa para las comunidades rurales más pobres del país un potencial para duplicar su capacidad productiva y lograr que México sea autosuficiente en la producción de algunos básicos como el maíz, aseguró el subsecretario de Desarrollo Rural, Ignacio Rivera Rodríguez. Informó que un estudio de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) señala que el mercado de servicios de extensionismo en México no se ha desarrollado a la velocidad que permita tener resultados relevantes y contundentes, a pesar de que el país tiene la necesaria capacidad institucional y en recursos humanos. Tras el análisis, la Secretaría de Agricultura puso en marcha un programa de certificación de técnicos en diferentes áreas de conocimiento, de tal manera que el apoyo a los pequeños productores del país sean de más alta calidad P.C. programa de extensionismo, sector agrícola, sector rural, producción agrícola, OCDE Crearían frente contra el hambre (Héctor A. Chávez Maya) Legisladores buscan integrar el Frente Parlamentario contra el Hambre, a fin de atender el problema de falta de alimentos que padecen millones de mexicanos. Alberto Jiménez Merino, secretario de soberanía y seguridad alimentaria de la Confederación Nacional Campesina (CNC), consideró que la pobreza en alimentos es, por mucho, el problema socioeconómico más importante de México. Prueba de ello es que actualmente se cuenta con más de diez programas oficiales enfocados a enfrentarla, apuntó. P.C. alimentos, pobreza, seguridad alimentaria Invierten mil 123 mdp en planes hidráulicos (Héctor A. Chávez Maya) Miércoles, 14 de septiembre de 2011 Con una inversión de mil 123 millones de pesos en 2010 se logró impulsar mil 792 proyectos integrales que permitieron mejorar las condiciones de disponibilidad de agua y uso sustentable de los recursos, en beneficio de 48 mil 201 productores de 28 entidades del país, informó la Secretaría de Agricultura. Tales obras representan acciones preventivas para contrarrestar los daños en el sector agrícola y pecuario en zonas áridas

de los estados del centro-norte de la República Mexicana, y para resarcir los efectos por la presencia de fenómenos climáticos recurrentes y atípicos. El año pasado se construyeron tres mil 335 pequeñas obras hidráulicas con capacidad para almacenar 41.3 millones de metros cúbicos, mediante el esquema de Componente de Conservación y Uso Sustentable del Suelo y Agua (Coussa). P.C. inversión, agua, obras hidráulicas, sector agrícola Programa de empleo atenderá a 120 mil jóvenes Zenyazen Flores La Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS) estimó que al menos 70 por ciento de los 120 mil jóvenes que se prevé atender a través del Programa de Impulso para el Empleo de Jóvenes y Grupos en Desventaja, podrían ser contratados de manera permanente en la empresa donde reciban la respectiva capacitación técnica. El subcoordinador general del Servicio Nacional de Empleo (SNE), Óscar Ortiz, explicó que con la inversión de 600 millones de pesos que se plantea en el Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación 2012, se prevé atender a 120 mil jóvenes, principalmente profesionistas y técnicos. Pero aclaró que basados en esquema de cooperación que se tiene con las empresas, sólo será una proporción la que se capacite y otra la que sea contratada. P.C. empleo, juventud, STPS Pide Concanaco frenar la economía informal Isabel Becerril En lo que va del año, 13.5 millones de mexicanos ya trabajan en la economía informal, contra 15 millones que están dados de alta en el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), reclamó Jorge Dávila Flores, presidente de la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio (Concanaco). Solicitó apoyo al secretario de Gobernación, José Francisco Blake Mora, para frenar y combatir la economía informal y que se reactiven cuanto antes las reuniones de la Comisión Intersecretarial para la Prevención y Combate a la Economía llegal. También lanzó un llamado al gobierno calderonista para que dé resultados y ataque de fondo los vicios que genera la ilegalidad, como son la piratería, el contrabando y la informalidad, que proyocan corrupción. P.C. economía informal Liconsa debe pagar litro de leche a 5.50 pesos Héctor A. Chávez Maya Liconsa debe pagar el litro de leche al precio internacional, que actualmente se ubica en más de 5.50 pesos, para evitar la quiebra de miles de pequeños productores que no podrán mantenerse debido al incremento en los insumos, que en algunos casos son superiores a 95 por ciento, consideraron productores e industriales. En entrevista, Armando Paredes Arroyo, expresidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), señaló que actualmente los costos de producción superan los 5.50 pesos por litro, mientras que la paraestatal paga entre 4.70 y cinco pesos, lo que tiene en una situación difícil a los pequeños productores que no están integrados. P.C. sector lechero, Liconsa Reforma Sube dólar a 13.10 pesos a la venta Ernesto SarabiaWashington DC, Estados Unidos (14 septiembre 2011).- Si bien en los primeros minutos del día, las plazas accionarias comenzaron con ánimo por la proposición europea para emitir bonos comunes, los avances en Estados Unidos fueron breves y ya operan en zona de pérdidas, por la que en el caso del tipo de cambio han vuelto las presiones. De manera que en operaciones de menudeo, la moneda mexicana ya cede 11 centavos ante el dólar de Estados Unidos. Los datos de Banamex indican que el billete americano se ofrece en 13.10 y se recibe en 12.60 unidades. Ganan bolsas del mundo; BMV sube 0.40% Ernesto SarabiaCiudad de México (14 septiembre 2011).- Las plazas de valores de Estados Unidos inician con alzas, en Europa también repunta y la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) opera con un beneficio marginal, donde una propuesta de la Unión Europea para emitir bonos comunes en la eurozona da soporte a los mercados. En Nueva York, al igual que ayer, el índice del sector de tecnología, el Nasdag, lidera los avances, con una variación de 0.75 por ciento a 2 mil 551.14 puntos. Ante cifras de inflación productor y ventas al menudeo estables en el mes de agosto y las noticias de Europa sobre bonos comunes, el índice Standard & Poor™s obtenía una ganancia de 0.32 por ciento a mil 176.68 y el Dow Jones 0.10 por ciento a 11 mil 117.30 unidades. P.C. sistema financiero, BMV Baja País arancel a más de la mitad Ulises DíazCiudad de México (14 septiembre 2011).- En un periodo de 10 años, México redujo el arancel promedio a las importaciones, a más de la mitad, al pasar de 16.3 por ciento en 2001 a 6.4 por ciento en 2011, según el V Informe de Gobierno y el Paquete Económico para el Ejercicio Fiscal 2012. Sin embargo, a pesar de que la desgravación arancelaria ha ayudado a mejorar la cadena de proveeduría y a bajar costos en producción, no necesariamente ha hecho más competitiva a la industria local, pues no destina su producto a la exportación, advierten expertos. P.C. aranceles Sube petróleo Brent a dls. 112.27 ReutersLondres, Gran Bretaña (14 septiembre 2011).- El petróleo Brent subía este miércoles ya que unas propuestas de la Comisión Europea para emitir bonos conjuntos tranquilizó a los inversores que esperan una resolución de la crisis de la deuda de la zona euro. Sin embargo, el avance del petróleo era limitado por la persistencia de la incertidumbre sobre el panorama para el bloque europeo. Además, el mercado del petróleo estaba a la expectativa de unos datos de existencias de crudo de la Administración de Información de Energía de Estados Unidos. P.C. petróleo, crudo, Brent Aumenta cultivo orgánico Monserrat BosqueCiudad de México (14 septiembre 2011).- Los productos orgánicos en México han crecido a tasas de 20 por ciento anual en los últimos años y generan una derrama económica para el País de 5 mil millones de pesos anuales. "A nivel mundial, los orgánicos crecen a tasas de 20 o 25 por ciento anual; aquí, en México, es un poco más baio, pero aun así no hay otros sectores dentro de la actividad agroindustrial que crezcan a estas tasas, por lo que es un mercados sumamente dinámico e innovador", dijo José Zamorano, director de Promoción de Productos no Tradicionales y Proyectos Exitosos de la Secretaría de Agricultura. Según el funcionario de Sagarpa, en los últimos 10 años las hectáreas destinadas al cultivo de orgánicos pasaron de 50 mil a 400 mil, y el valor de la producción a nivel mundial es de 55 mil millones de dólares, lo que convierte al País en un productor muy importante. P.C. productos orgánicos, cultivo Estudian BRICS comprar bonos europeos ReutersBruselas, Bélgica (14 septiembre 2011).-

Los ministros de Finanzas de los países BRICS discutirán un llamado a apoyar a la zona euro en una reunión en Washington este mes, dijo este miércoles un funcionario de alto rango del Ministerio de Finanzas de India. Los grandes mercados emergentes BRICS están en conversaciones preliminares para incrementar sus tenencias de bonos denominados en euros, en un intento por ayudar a los países europeos que sufren una crisis de deuda soberana, dijo un funcionario del Gobierno brasileño. "La idea fue planteada por el Ministro de Finanzas de Brasil. Los ministros de Finanzas de las naciones BRICS la revisarán cuando se reúnan el 22 de septiembre en Washington", dijo a la prensa R. Gopalan, secretario de Asuntos Económicos de India. P.C. BRICS, sistema financiero, crisis, deuda, inversión, bonos europeos El Universal http://www.eluniversal.com.mx/primera/37719.htmlPor pensiones, alza en gasto para burocracia:

SHCPJosé Manuel Arteaga | El UniversalEl secretario de Hacienda, José Antonio Meade, presumió una caída en el gasto de sueldos y salarios de la burocracia entre 2000 y 2012. Dijo que en 2000, los servicios personales representaban 44.8% del gasto total del gobierno, pero para el 2012 se reducen a 31.4%. El nuevo titular de las finanzas públicas aseguró que el crecimiento de gasto corriente es producto de mayores recursos para subsidios y pensiones. P.C. finanzas públicas, pensiones, sueldos, salarios http://www.eluniversal.com.mx/internacional/74273.htmlLa pobreza pega más a hispanosJ. Jaime HernándezCorresponsal | El UniversalWASHINGTON.— El impacto de la recesión en Estados Unidos ha condenado a poco más de 46 millones de ciudadanos a vivir en la pobreza, "el número más grande en los 42 años desde que los reportes de pobreza se han publicado", según la Oficina del Censo. Al mismo tiempo, el número y porcentaje de gente viviendo en "pobreza extrema" ha alcanzado cifras récord desde 1975, con casi 21 millón de ciudadanos viviendo con un total de mil 672 dólares al año o familias de cuatro integrantes con un ingreso anual de 11 mil 157 dólares. La forma en que la crisis económica y el desempleo han impactado la vida de millones —pero, en particular, a las minorías hispana y afroestadounidense—, da la medida de un fenómeno profundamente antidemocrático en el que, como casi siempre, los más pobres y los menos preparados se llevan la peor parte de la caída. P.C. pobreza, crisis, recesión http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/89363.htmlPrevén una menor creación de empleolxel Yutzil González | El UniversalLa firma de recursos humanos Manpower redujo su pronóstico de creación de empleos formales para este año a 500 mil plazas, desde las 550 mil previstas hace tres meses, de cara a un ambiente de incertidumbre en el ambiente de negocios global. La previsión es inferior al millón 200 mil empleos que se tienen que generar al año para absorber a la población que se incorpora al mercado laboral, señaló Mónica Flores, directora de Manpower México en conferencia de prensa. De acuerdo con los datos de la Encuesta de Expectativas de Empleo Manpower, los empleadores mexicanos encuestados reportaron una tendencia neta de empleo de 13% para el cuarto trimestre del año. Dicho nivel es inferior al del trimestre pasado y al del mismo trimestre de 2010, cuando la tendencia neta de empleo fue de 16% y 17%, respectivamente. P.C. empleo http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/89366.htmlVolatilidad mundial impacta al pesoRubén Migueles | El UniversalLa paridad del peso frente al dólar continúa presionada en medio de una creciente incertidumbre económica internacional. La cotización a la venta del dólar al mayoreo (interbancario 48 horas) cerró el día de ayer en el nivel de los 12.8544 pesos, 3.69 centavos por arriba del nivel de la apertura, pero 11.58 centavos por debajo del nivel con que cerró el lunes pasado. Al menudeo, el valor del dólar se regreso, después de haberse ubicado arriba de los 13.04 pesos en la ventanilla de bancos como Banamex, el martes se vendía a 12.99 pesos. P.C. tipo de cambio, peso, dólar, economía internacional http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/89364.htmlEstudio: crece daño social por violenciaJosé Manuel Arteaga | El UniversalLos costos sociales de la delincuencia y la inseguridad pueden ocasionar cierre de empresas, caídas en la inversión, en la formación de capital, pérdida de competitividad y menor generación de empleos, destacó la firma Consultores Internacionales. Agregó que la criminalidad se exacerbó, en los últimos años, lo cual influyen negativamente sobre el mercado laboral. " Es un tema que debe atenderse con prontitud, no sólo para lograr que la economía tenga un crecimiento elevado, sino para que éste se mantenga en el largo plazo y resulte en un beneficio directo a toda la población", detalló. Consultores Internacionales destacó que el problema de la criminalidad se agudiza en México y va a la par de una economía que experimenta una desaceleración. En el estudio Inseguridad sus costos e impactos, la firma que encabeza Julio A. Millán, dijo que la seguridad y el crecimiento económico tienen una de las más estrechas relaciones. P.C. inseguridad, costos sociales http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/89367.htmlRetrocede saldo de las reservasRubén Migueles Tenorio | El UniversalAl 9 de septiembre el saldo de la reserva internacional fue de 136 mil 456 millones de dólares, lo que significó una reducción semanal de 583 millones, informó el banco de México. La autoridad monetaria explicó que la variación semanal de 0.42% en las reservas internacionales fue resultado de una disminución por la compra de dólares del gobierno al instituto central por 239 millones de dólares; así como a una baja de 343 millones resultado del cambio en la valuación de los activos internacionales y de diversas operaciones del Banco de México. Pese a lo anterior, en lo que va del año las reservas internacionales han acumulado un crecimiento hasta el viernes pasado de 22 mil 859 millones de dólares. Cabe destacar que una de las principales fuentes de divisas para dichas reservas la constituyen los flujos de las operaciones netas en divisas efectuadas por Pemex con el Banxico. P.C. reservas internacionales http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/89358.htmlSe dispara comercio informal; son 13.5 millones: ConcanacoEduardo Camacho | El UniversalMás de 13.5 millones de personas trabajan en la economía informal contra 15 millones dados de alta en el Seguro Social, reveló la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo (Concanaco Servytur). Jorge Dávila Flores, presidente del organismo, dijo que esa cifra corresponde a lo que va del año y significa que de más de 28 millones de personas ocupadas, 90% opera en la informalidad. " Esta cifra, demuestra que el comercio informal continúa creciendo sin ningún freno y ante la complacencia de algunas autoridades de los tres órdenes de gobierno". Por ello solicitó a Francisco Blake Mora, secretario de Gobernación, apoyo para frenar y combatir a la economía informal. P.C. economía informal, comercio informal El Economista http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2011/09/14/oro-cae-nuevos-planes-rescate-zona-euroOro cae por nuevos planes de rescate para zona euroEl oro caía este miércoles después de que los funcionarios europeos ofrecieran nuevos planes para contener la crisis de deuda de la región, y de que la volatilidad de precios afectara al atractivo de refugio seguro del metal precioso. El lingote bajaba mientras las acciones estadounidenses zigzaqueaban en una jornada volátil después de las noticias de propuestas de la Comisión Europea para hacer emisiones conjuntas de bonos de la zona euro. Otra noticia del día era la potencial asistencia para el área del euro de parte de las economías emergentes Brasil, Rusia, India y China. P.C. oro, crisis, deuda, zona euro http://eleconomista.com.mx/mercadosestadisticas/2011/09/14/riesgo-contagio-crisis-europa-frena-euroRiesgo de contagio de crisis en Europa frena al euroReutersEl euro frenaba parte de su avance contra el dólar este miércoles, tras conocerse que las principales autoridades financieras de Europa advertirán esta semana sobre la amenaza de una nueva crisis de crédito a medida

que la crisis de deuda se propaga a los bancos. El euro subía 0.3% a 1.3711 dólares en la plataforma electrónica EBS tras caer a 1.3709 dólares desde la marca de 1.3723 que rondaba antes de la noticia. Ros P.C. euro, crisis, Europa http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2011/09/14/tipo-cambio-se-mantiene-13-pesosTipo de cambio se mantiene en los 13 pesosNotimexEl peso mexicano profundizaba su caída y tocaba el nivel sicológico clave de 13 unidades por dólar por primera vez en más de un año, en línea con un revés de los mercados globales preocupados por la crisis de deuda en Europa. La moneda cotizaba en 13.0225 por dólar, con una pérdida del 1.02%, o 13.25 centavos, frente a los 12.89 pesos del precio de referencia de Reuters del martes. Esta mañana, bancos del Distrito Federal cotizan el dólar libre hasta en 13.00 pesos a la venta, tres centavos menos respecto al cierre de ayer; mientras que el precio mínimo a la compra es de 12.46 pesos. P.C. tipo de cambio, peso http://eleconomista.com.mx/economiaglobal/2011/09/14/soros-propone-excluir-grecia-portugal-e-irlanda-ueSoros propone excluir a Grecia, Portugal e Irlanda de la UENotimexBerlín.- Para evitar el contagio de la crisis de las deudas soberanas, Europa debe tener un gobierno económico y los instrumentos necesarios para la exclusión de la eurozona de Grecia, Portugal e Irlanda, señaló el especulador estadunidense George Soros. En un artículo escrito por el semanal Die Zeit, que saldrá mañana pero fue adelantado esta tarde en la edición digital. Soros traza un análisis de la situación actual y propone su receta para parar la crisis. Según el especulador más famoso en el mundo, la actual crisis del euro se parece a la de Lehman Brothers en 2008: 'En ambos casos una moneda aparentemente sin riesgo perdió valor'. P.C. crisis financiera, Europa http://eleconomista.com.mx/economia-global/2011/09/14/bm-critica-paises-ricos-politicas-irresponsablesBM critica a países ricos por políticas irresponsablesAFPWashington.- El presidente del Banco Mundial. Robert Zoellick Wednesday. criticó duramente este miércoles a las mayores economías mundiales, y en especial a Europa, por políticas que calificó de irresponsables y que están arrastrando al resto del mundo. Estados Unidos, Europa, Japón y China son responsables de políticas que han afectado a la economía global, especialmente a los países más débiles de la eurozona, señaló. Zoellick criticó a las 17 naciones de la zona euro por unificar su política monetaria al mismo tiempo que permiten que los miembros del grupo tengan sus propias políticas de gastos e impuestos, lo que resultó en la actual crisis de deuda. P.C. Banco Mundial, políticas públicas, eurozona http://eleconomista.com.mx/industrias/2011/09/14/industria-automotriz-siguenumero-positivos Industria automotriz sigue en número positivos NotimexEn agosto pasado la industria automotriz mostró un incremento en sus ventas de 13.1% respecto a igual mes del año anterior; de esta forma, en los primeros ocho meses del año el crecimiento es de 11.5%, comparado con el mismo periodo de 2010. En su reporte mensual, las asociaciones Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA) y de Distribuidores de Automotores (AMDA) informaron que la producción en el octavo mes del año creció también 7.7%, con un acumulado de 14.8% en lo que va del año. En cambio, las exportaciones cayeron durante agosto 3.3%, en comparación con igual mes de hace un año, aunque de enero a agosto el dato de ventas al exterior se mantuvo positivo, con un aumento de 14.9 por ciento. P.C. industria automotriz http://eleconomista.com.mx/industrias/2011/09/13/baja-500000-puestos-expectativa-creacion-formal-2011Baja a 500,000 puestos expectativa de creación formal para el 2011 María del Pilar Martínez / El EconomistaLa creación de empleo formal en el país para el 2011 estará en 500,000 puestos de trabajo, pues los empleadores mexicanos esperan un ritmo de contratación más lento para el cierre del cuatro trimestre, lo que obliga hacer un ajuste a la baja en casi 50,000 plazas. Así lo dio a conocer Mónica Flores, directora general de Manpower México Centroamérica y República Dominicana, al presentar los resultados de la Encuesta de Expectativas de Empleo, que explica que 70% de los empleadores no prevé realizar cambios en sus plantillas laborales. En tanto, de 4,800 empleadores encuestados, 21% de ellos espera incrementar su fuerza de trabajo y 8% reducirla, "hay conservadurismo, pero no podemos afirmar que haya una recesión, aquí vemos una disminución transitoria pequeña de tres puntos", consideró, ya que la tendencia neta que prevé Manpower para el cuarto trimestre del año es de 13 por ciento. P.C. empleo formal La Jornada http://www.jornada.unam.mx/2011/09/14/sociedad/040n1socMéxico, único país de la OCDE en que estudiar más no da ventajasKarina AvilésEn México, a contracorriente de lo que ocurre en el resto de las naciones de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), tiene más " ventajas " contar con primaria o secundaria que con estudios universitarios. La proporción de desempleo entre quienes cursaron enseñanza superior es de 4.4 por ciento, la más alta en comparación con quienes apenas terminaron la educación básica o la media superior, con 4 y 4.2 por ciento, respectivamente. El informe Panorama de la educación 2011, publicado por el organismo internacional, señala que México ocupa el segundo lugar entre las 34 naciones de la organización en cuanto a porcentaje de población de entre 25 y 64 años – esto es, más de 50 por ciento en esos niveles de edad– que no ha completado estudios mayores a secundaria. P.C. educación, OCDE http://www.jornada.unam.mx/2011/09/14/politica/002n1polVive en la pobreza uno de cada seis estadunidensesNueva York, 13 de septiembre. Uno de cada seis estadunidenses vive ahora en la pobreza, al sumarse otros 2.6 millones a esas filas en 2010 y llegar al número total más alto en medio siglo, según cifras oficiales. A la vez se erosiona la clase media, al grado de que algunos consideran que la desigualdad de ingreso en Estados Unidos es ahora comparable a la de México. A la vez, las grandes empresas que durante décadas se dedicaban al vasto mercado de la clase media estadunidense creen que estas tendencias serán de largo plazo, y reformulan sus estrategias para enfocarse en los dos mercados de alto crecimiento: el de los pobres y el de los más ricos. P.C. pobreza, Estados Unidos El País http://www.elpais.com/articulo/economia/espanoles/creen/euro/negativo/economia/elpepueco/20110914elpepueco_9/Tes Los españoles creen que el euro es negativo para la economía J.E.C. - Madrid - 14/09/2011 La mayoría de los españoles considera que la pertenencia a la Unión Europea es positiva para la economía del país, pero no opina lo mismo con respecto a la utilización de la moneda única, según la encuesta Transatlantic Trends, realizada por la Fundación BBVA en colaboración con la German Marshall Fund de EE UU y otras fundaciones europeas. En concreto, el 54% de los entrevistados afirmó que el euro es "algo negativo" para la economía nacional, mientras que el 41% dijo que es "algo positivo" y el 5% no se posicionó ni a favor ni en contra. P.C. Unión Europea, euro, españoles, encuesta http://www.elpais.com/articulo/economia/FMI/pide/esfuerzo/internacional/superar/crisis/elpepueco/20110914elpepueco_6

/TesEI FMI pide un esfuerzo internacional para superar la crisisEL PAÍS | Madrid 14/09/2011 El Fondo Monetario Internacional ha defendido hoy que es necesario realizar un esfuerzo internacional para superar la crisis fiscal del euro. El objetivo, han añadido desde fuentes del organismo, es evitar que situaciones como la de algunos países, en referencia a España e Italia aunque no los ha citado, se vuelvan a repetir en un futuro. Con estas declaraciones, el FMI ha matizado las palabras del representante italiano en la institución, Arrigo Sadun, que horas antes había indicado a Reuters que, aunque ambos países están "haciendo mucho" para lidiar con sus finanzas públicas y sus problemas de deuda, necesitan de ayuda exterior para evitar un mayor contagio. Más centrado en lo que puede hacer Europa, desde Washington, el secretario del Tesoro de EE UU (ministro de Economía), Timothy Geithner, ha defendido que la UE tiene "capacidad" para afrontar la crisis y evitar que se repita un caso similar al que supuso el descalabro del banco de inversión Lehman Brothers, cuya declaración en quiebra hace ahora tres años dejó al sistema financiero internacional al borde del colapso. P. C. crisis. FMI

http://www.elpais.com/articulo/economia/Wen/Jiabao/China/continuara/expandiendo/inversion/Europa/elpepueco/201109 14elpepueco_7/TesWen Jiabao: "China continuará expandiendo su inversión en Europa"JOSÉ REINOSO | Pekín 14/09/2011 Mientras Europa tiembla bajo el peso de la deuda pública, la amenaza de un desplome del sistema financiero del euro y las dificultades para reactivar su economía, China -cuyo PIB (producto interior bruto) se prevé que crezca más de un 9% este año- da lecciones de gestión y asegura que está dispuesta a ayudar a Occidente con un incremento de sus inversiones. Así lo ha dicho hoy el primer ministro chino, Wen Jiabao, quien ha tendido una mano a las renqueantes economías occidentales; con condiciones. "China continuará expandiendo su inversión en Europa", ha afirmado en el discurso de apertura del Foro Económico Mundial en la ciudad costera china de Dalian. Pero antes -ha insistido-, Europa y Estados Unidos deben hacer frente a los problemas de endeudamiento y realizar cambios para restablecer la estabilidad financiera global y el crecimiento económico continuado. "Los países deben poner primero sus casas en orden", ha señalado tajante. "Las principales economías desarrolladas deberían llevar a cabo políticas monetarias responsables y efectivas, manejar de forma adecuada los problemas de deuda, garantizar la seguridad y la operación estable de las inversiones en el mercado y mantener la confianza de los inversores en todo el mundo", ha dicho, informa France Presse. P.C. China, inversión, Europa

http://www.elpais.com/articulo/economia/paises/emergentes/estudian/ayudar/Europa/superar/crisis/elpepueco/20110914e lpepieco_2/TesLos países emergentes estudian cómo ayudar a Europa a superar la crisisJUAN ARIAS / JOSE REINOSO - Río de Janeiro / Pekín - 14/09/2011 La gravedad de la crisis europea preocupa a los países emergentes. Al contrario que en décadas anteriores, cuando episodios de inestabilidad en las economías menos desarrolladas extendían su contagio a las avanzadas y requerían del rescate a través de los organismos multilaterales, ahora son los pujantes países emergentes los que temen la onda expansiva de los males que aquejan a los países ricos. China, con sus enormes reservas internacionales, se ha convertido en objeto de deseo para los Gobiernos de países con problemas como Grecia, Portugal, España o, ahora, Italia. Mientras, el ministro de Economía brasileño, Guido Mantega, anunció ayer que Brasil, junto con los otros tres países que representan las economías más sólidas de los países emergentes y que forman el grupo de los BRIC (Brasil, Rusia, India y China), están dispuestos a ayudar a Europa a salir de la crisis económica que la atenaza. P.C. países emergentes, Europa, crisis